
MANTOVANO: "SICUREZZA TEMA STRATEGICO PER IL GOVERNO" 

 

Il sottosegretario all’Interno Alfredo Mantovano è intervenuto alla 

presentazione del rapporto di Federsicurezza – Confcommercio 2008 sulla 

vigilanza privata. Mantovano ha sottolineato che sul settore si aprirà al più 

presto un “tavolo di confronto tecnico ma anche politico”. Sul problema del 

fisco, il sottosegretario ha poi aggiunto che “non mi sento di fare promesse 

ma credo che una riflessione debba essere fatta soprattutto perché non si 

può certo paragonare un istituto di vigilanza privata ad una società 

multiservizi”. “In ogni caso – ha ricordato Mantovano – l’attenzione del 

governo per questo settore è molto forte perché, come tutti hanno visto, il 

tema della sicurezza è strategico per noi e lo abbiamo dimostrando 

inaugurando l’attività legislativa con l’approvazione del pacchetto sicurezza”. 

Un tema che per il sottosegretario deve riguardare anche gli addetti del 

settore della  vigilanza privata, presenti nel nostro Paese in una percentuale 

molto  minore sulla popolazione rispetto a quanto avviene in quasi tutti gli  

altri paesi europei. 
 


